

Die vielen Zeichen der Mittrauer zum Tode von unserem unvergesslichen

Fritz Siegrist-Röthlisberger

haben uns gezeigt, wieviel Zuneigung und Wertschätzung ihm entgegengebracht wurden. Dafür bedanken wir uns herzlich.

Unser besonderer Dank gilt

- Herrn Pfarrer Roland Jordi für die berührende Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes
- dem einfühlsamen Orgelspiel von Frau Wyss
- den Angehörigen, Bekannten, Verwandten, Nachbarn und Freunden sowie denjenigen, die Fritz auf seinem letzten Weg begleitet haben
- den Ärzten und Pflegenden der Spitäler Beau-Site und Salem und vom Regionalspital Emmental
- der Spitex Region Emmental in Langnau
- dem Emmentalischen Schwingerverband
- dem Schwingklub Langnau
- dem Jagd- und Wildschutzverein Oberemmental (JWVO)
- den Jagdhornbläsern
- seinen Klassenkameraden

Für die liebevollen Beweise der Anteilnahme in Wort und Schrift, Kranz-, Blumen- und Geldspenden, Spenden an die Spitex Region Emmental, sprechen wir allen unseren aufrichtigen Dank aus.